



FARBRAUM - Farbwirkung

Farben und die Gestaltung eines Raumes wirken sich aktiv auf die Gesundheit, die persönliche Entfaltung und das ganze Leben eines Menschen aus.

Da Farben eine maßgebliche Wirkung auf uns haben, sollten sie nicht nur symbolisch oder dekorativ eingesetzt werden, sondern nach Möglichkeit dazu dienen, sowohl das kreative Potential eines Kindes/Erwachsenen zu aktivieren, als auch dafür zu sorgen, dass das der Mensch zur Ruhe kommt und sich entspannen kann. Farben wirken nicht nur psychologisch auf den Menschen, sondern auch physiologisch und werden als kalt oder warm empfunden. Deshalb wird heute rund um den Erdball die Wirkung der Farben erforscht. Hierbei gewinnt ein wichtiger wirtschaftlicher Faktor immer größere Beachtung.

Untersuchungen ergaben, dass Temperaturunterschiede bei gleichen Räumen in unterschiedlicher Farbigkeit bis zu 2°C betragen, was zu einer enormen Kostenminderung beim Energiebedarf führt. (Quelle: Leibziger Bauführer 1994).

Zur professionellen Farb- und Lichtgestaltung gehört ein tiefes und profundes Fachwissen, welches Kenntnisse über angewandte Farbwirkungen sowie Sinn für harmonische Farbkombinationen benötigt.